
qqqqq Interrogazione n. 640
presentata in data 24 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere  Pieroni
“ Taglio corse ‘Conerobus’  nella zona sud della provincia di Ancona e verso la
città di Recanati ”
a risposta scritta

Vista la deliberazione della Giunta Regionale n° 1752 del 22/12/2011 avente per
oggetto: Programma Triennale dei Servizi del trasporto pubblico locale 2004-2006 e
ss.mm.ii – modifiche delle percorrenze e dei corrispettivi servizi di TPL urbano ed
extraurbano, in cui si delibera di approvare la riduzione del 5% su base annua delle
percorrenze e dei corrispettivi del TPL urbano ed extraurbano ( ad eccezione del bacino
extraurbano di Fermo, per il quale la riduzione è del 2,5% ), rispettivamente di aut/km
2.118.321 e euro 3.184.142,34;

Preso atto che a seguito di tale atto la Conerobus è stata costretta a rivedere il proprio
programma di collegamenti e che tale piano di razionalizzazione ha portato a dover
compiere la scelta di tagliare le corse che interessano la zona sud di Ancona ed il Comune
di Recanati;

Considerato  che tale scelta comporterebbe un enorme problema sia per gli studenti
che per i normali passeggeri che abitualmente si muovono da e per Castelfidardo, Loreto e
Recanati e che, soprattutto, la stessa va a colpire una zona strategica per l’intera
economia marchiggiana da un punto di vista turistico, produttivo, culturale e sociale. Un
servizio pubblico primario come quello di trasporto su gomma, assicurato dalla Conerobus
non può e non deve essere costretto, per far quadrare il bilancio, ad eliminare proprio i
collegamenti con queste realtà;

Considerato inoltre che pur essendo totalmente consapevole della grave situazione di
difficoltà economico-finanziaria in cui l’Ente Regione è costretto a muoversi a causa dei
tagli operati dal Governo centrale, resto convinta che i necessari risparmi vadano indivi-
duati altrove in quanto sarebbe autolesionista “tagliare in un sol colpo le città di così
grande importanza per l’intera Regione come obiettivamente constatabile;

Tutto ciò visto e considerato,

SI INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e, per Lui, l’Assessore competente per sapere quali
iniziative  e provvedimenti intende assumere per garantire, come riteniamo indispensabile
alla luce di quanto qui premesso, il mantenimento delle attuali corse della Conerobus
nell’intera zona sud della provincia di Ancona e verso la città di Recanati.


